Fun

PARROQUÍA "MARÍA AUXILIADORA"

El Zan del Alma

INSTRUMENTO DE FORMACIÓN E INFORMACIÓN

Fundado: 24 - 04 - 1904 | Lima, 14 - 07- 2024 | Año 120 - N° 6257 | 2000 ejemplares

www.bma.pe | wwwbasilicamariaauxiliadora.org.pe

TUVIDA ES UNA MISIÓN PRECIOSA

Jesús comenzó la obra de Dios anunciando el Reino de Dios. Fue el gran predicador enviado por Dios. Pero su obra, aún está por completar. Jesús quiere que nosotros, sus discípulos, completemos la obra que Él comenzó.

El discípulo es misionero y tiene su centro de referencia en Jesús.

"Los apóstoles no tienen nada propio que anunciar- dice el Papa Francisco – ni sus propias capacidades que demostrar, sino que hablan y actúan como «enviados», como mensajeros de Jesús".

Marcos nos dice cómo han de ser esos discípulos. El discípulo:

Es apasionado. Le apasiona la salvación de las almas.

Es creativo. El misionero da a conocer a Jesús por todos los medios a su alcance.

Es alegre. Su testimonio de alegría convence a cualquiera y atrae.

Es ejemplo. Sabe que debe ser guía para muchos hermanos.

Es espiritual. Se esfuerza por conocer más a Cristo a través de la Palabra y la oración.

Hoy debemos hacernos una pregunta ¿qué es

evangelizar? Dar a conocer a Dios. Ponerse en el camino de Jesucristo: creer y actuar como Él. Caminar no solo sino de "dos en dos", en comunidad y en comunión. Hay una necesidad de estar conectados con Cristo y su iglesia.

Ningún cristiano anuncia el Evangelio «por sí», sino solo enviado por la Iglesia que ha recibido el mandado de Cristo mismo. Es precisamente el bautismo lo que nos hace misioneros. Un bautizado que no siente la necesidad de anunciar el Evangelio, de anunciar a Jesús, no es un buen cristiano.

"Ve con amor hacia todos, porque tu vida es una misión preciosa: no es un peso que soportar, sino un don para ofrecer. Ánimo, sin miedo, ¡vayamos al encuentro de todos!", remarca el Papa.

El Maestro nos quiere libres y ligeros, sin apoyos y sin favores, seguros solo del amor de Él que nos envía, fuertes solo con su Palabra.

Ser cristiano no significa solo vivir según los mandamientos de Cristo, significa además ser misionero para transmitir a todos los hombres su mensaje, que es un mensaje de paz.





🗽 Liturgia de la Palabra

XV DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO

MONICIÓN

Dios llama a quien quiere, sin importarle la situación de cada uno. Amós no era "profeta o hijo de profeta", sino pastor y cultivador de higos, y el Señor lo eligió y lo envió.

Jesús llama a los Doce y los envía. Todo cristiano es llamado desde su bautismo a vivir el Evangelio, convirtiéndose en evangelizador, testigos del amor de Jesús, cada uno según su estado de vida. Algunos son llamados a una "consagración radical y exclusiva" en la vida sacerdotal, religiosa, misionera. Por ello, todo cristiano – en particular los jóvenes - debe preguntarse: ¿Por qué yo no?

PRIMERA LECTURA

Lectura de la profecía de Amós (7, 12-15)

En aquellos días, dijo Amasías, sacerdote de Betel, a Amós: «Vidente, vete y refúgiate en tierra de Judá; come allí tu pan y profetiza allí. No vuelvas a profetizar en Betel, porque es santuario del rey y templo principal del reino»". Respondió Amós: «No soy profeta ni hijo de profeta, sino pastor y cultivador de higos. El Señor me sacó de junto al rebaño y dijo: «Vete y profetiza a mi pueblo Israel».

Palabra de Dios.

SALMO RESPONSORIAL (84)

MUÉSTRANOS, SEÑOR, TU MISERICORDIA Y DANOS TU SALVACIÓN.

"Dios anuncia la paz a su pueblo y a sus amigos". La salvación está cerca de los que lo temen, y la gloria habitará en nuestra tierra. R/.

La misericordia y la fidelidad se encuentran, la justicia y la paz se besan; la fidelidad brota de la tierra, y la justicia mira desde el cielo. R/.

El Señor nos dará la lluvia,

y nuestra tierra dará su fruto. La justicia marchará ante él, y sus pasos señalarán el camino R/.

SEGUNDA LECTURA

Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los Efesios (1,3-10 - forma breve)

Bendito sea Dios, Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos ha bendecido en la persona de Cristo con toda clase de bienes espirituales y celestiales. Él nos eligió en la persona de Cristo, antes de crear el mundo, para que fuésemos santos e irreprochables ante él por el amor. Él nos ha destinado en la persona de Cristo, por pura iniciativa suya, a ser sus hijos, para que la gloria de su gracia, que tan generosamente nos ha concedido en su querido Hijo, redunde en alabanza suya. Por este Hijo, por su sangre, hemos recibido la redención, el perdón de los pecados. El tesoro de su gracia, sabiduría y prudencia ha sido un derroche para con nosotros, dándonos a conocer el misterio de su voluntad. Éste es el plan que habías proyectado realizar por Cristo cuando llegase el momento culminante: recapitular en Cristo todas las cosas del cielo y de la tierra.

Palabra de Dios.

EVANGELIO

Lectura del santo evangelio según san Marcos (6, 7-13)

En aquel tiempo, llamó Jesús a los Doce y los fue enviando de dos en dos, dándoles autoridad sobre los espíritus inmundos. Les encargó que llevaran para el camino un bastón y nada más, pero ni pan, ni alforja, ni dinero suelto en la faja; que llevasen sandalias, pero no una túnica de repuesto. Y añadió: «Cuando entren en una casa, quédense en ella hasta que se vayan de aquel lugar. Y si en algún lugar no los reciben ni los escuchan, márchense de allí, sacúdanse el polvo de los pies, para que les sirva a ellos de advertencia». Ellos salieron a predicar la conversión, echando muchos demonios, ungían con aceite a muchos enfermos y los curaban.

Palabra del Señor.



Una de las consecuencias más negativas de pasar mucho tiempo en internet es que los acontecimientos y las personas del mundo físico dejan de "impactarnos", y acabamos por simplificar la realidad.

El espacio virtual es anónimo. No hay forma de ver la cara de quien está detrás de la pantalla, o de conocer qué expresión tenía cuando escribió el tuit que ahora se ve en el timeline. Y, si se pasa tiempo así, es fácil olvidar que se está interactuando con otras personas y no con el vacío.



EXALUMNO DEL ORATORIO SANTO

Con ocasión del Consistorio ordinario para la canonización de numerosos beatos, que se celebró el 1° de julio de 2024 en el Vaticano, se anunció la canonización, el domingo 20 de octubre de 2024, en ocasión de la Jornada Misionera Mundial, del Beato José Allamano, fundador de los Misioneros y las Misioneras de la Consolata. José Allamano nació en 1851 en Castelnuovo d'Asti, el mismo pueblo de San Juan Bosco, quien fue su director espiritual durante su infancia y adolescencia en el Oratorio Salesiano de Valdocco.

Sabías qué?

LA IGLESIA CATÓLICA ES LA MÁS SOLIDARIA

La Iglesia católica es la que más ayuda a los pobres en todo el mundo. Tiene mas de 5,269 hospitales, 15,735 ancianos, 9,813 orfanatos.

Estos datos han sido publicados el 2022 y nos dan una idea del porque la Iglesia Católica sigue siendo la que más ayuda a los pobres y es la que más centros de atención de caridad tiene.

Según el "The Economist", la Iglesia es la organización no gubernamental más grande del mundo.

NOTICIAS ECLESIALES Y AVISOS PARROQUIALES

NOTICIAS ECLESIALES

ORAR POR LA PAZ

En medio de la difícil situación dura que vive Siria, que este año ha cumplido 13 años en guerra, los menores disfrutan del verano gracias al campamento salesiano "Don Bosco World".





CELEBRACIÓN A SAN FRANCISCO SOLANO

San Francisco Solano consagró su vida a la evangelización de los pueblos originarios y al acompañamiento espiritual de quienes llegaron, como él, con el deseo de compartir la Buena Noticia del Evangelio.







AVISOS PARROQUIALES

NOVENA A MARÍA AUXILIADORA

El 15 de julio, damos inicio a la novena mensual de María Auxiliadora, momento propicio par mostrar nuestro amor a la Madre de Dios y Madre nuestra, Rosario y bendición con el Santísimo 6:00 p.m. Celebración Eucarística 7:00 p.m.

VIRGEN DEL CARMEN

El 16 de julio, se celebra la fiesta de la Virgen del Carmen, Alcaldesa Perpetua de Lima y patrona del criollismo. Es una devoción muy querida en nuestra ciudad de Lima, en especial en Barrios Altos. Desde aquí nuestro saludo a la Comunidad Carmelita y a todos sus devotos.



PROCLAMAS MATRIMONIALES

Oscar Enrique Zevallos Ascencios/ Lalesca Raquel De los Ángeles Sucso Larijo (3)

Quienes conozcan algún impedimento, comuníquelo al P. Párroco.

DIOS SIGUE HABLANDO

Lu.- 15 Is. 1,10.17; Sal.49; Mt.10, 34-11,1

Ma.-16 Is.7, 1-9 Sal.47; Mt. 11,20-24

Mi.- 17 Is.10, 5-7.13-16; Sal 93; Mt. 11,25-27Am.7,

Ju.- 18 Is. 26, 7-9; Sal.101; Mt. 11,28-30

Vi.- 19 Is.38,1-6.21-22,7-8; Sal. Is.38; Mt.12, 1-8

Sa.- 20 Mig.2, 1-5; Sal. 9; Mt. 12,14-21

Do.-21 Jr.23, 1-6; Sal. 22; Ef. 2,13-18; Mc. 6,30-34